Estated Mejor

EPISODIO 14.

LAS PALABRAS QUE MÁS UTILIZAN LOS ESPAÑOLES

Por supuesto que el español tiene miles de palabras, pero hay algunas que vas a escuchar mucho más en las conversaciones entre españoles. Hoy te quiero hablar de las más utilizadas.

Antes de nada recuerda que puedes descargar la transcripción de este episodio desde la descripción del podcast.

Y ahora sí, empezamos.

Una de las palabras que más sorprenden a los extranjeros porque la escuchan muchísimo entre españoles es "vale", una palabra muy simple de cuatro letras. "Vale", significa OK y se utiliza para mostrar que estás de acuerdo, que estás conforme con la otra persona. Entonces, si alguien te propone un plan, por ejemplo, puedes decir: "Vale" (como "yo voy"), o si alguien te dice que tienes que hacer algo, pues puedes decirle "vale".

Otra de las palabras que se utilizan muchísimo en España y sobre todo entre los jóvenes es "guay". "Guay" es como "cool" en inglés. Puedes decir que algo es muy guay, que un plan es guay o puedes decir simplemente "qué guay". Es como "ah, me gusta, me gusta. Eso me parece una buena idea". Por ejemplo, "me parece un buen plan". Y se utiliza muchísimo.

Otra palabra que también utilizamos mucho en español y también en el lenguaje informal entre jóvenes es el verbo "flipar". "Flipar" significa 'alucinar'. Entonces, cuando alguien te cuenta algo que te sorprende, puedes decir "flipo" o "estoy flipando". Significa que estoy muy sorprendido, y se utiliza muchísimo.



Sin duda, otra de las palabras que más utilizamos los españoles y que seguro que la has escuchado mucho en series o en películas es "joder". Cuidado con esta palabra porque es vulgar, es un poco malsonante, aunque como te digo la utilizamos muchísimo. Se utiliza en muchos contextos diferentes. Por ejemplo, cuando algo te sorprende, cuando algo te molesta, o sea, para mostrar enfado, para mostrar sorpresa... pero también cuando algo te gusta, cuando algo te alegra. Es decir, que es una palabra que se utiliza en muchos contextos diferentes para expresar una emoción básicamente.

Hay otra palabra que los estudiantes de español la aprenden desde muy pronto y es "tío" y "tía". El significado más básico de esta palabra es una persona, un miembro de tu familia. Un tío o una tía es un hermano o una hermana de alguno de tus padres, pero en español, en el lenguaje informal también lo usamos muchísimo para dirigirte, para hablarle a una persona con la que tienes confianza: tu amigo, tu amiga, bueno, tu compañero o tu compañera... y es para decirle cualquier cosa. Por ejemplo, "Tío, estoy muy nervioso". O "Tía, ¿qué haces? ¿Vas a venir esta tarde a mi fiesta de cumpleaños?" O sea que es para dirigirte a esa persona y como te digo, debes tener confianza con esa persona y se utiliza en el lenguaje más informal.

Una palabra más que también utilizamos en español es "Venga". "Venga" puede significar varias cosas. Puede usarse como con el verbo "venir", pero en este caso yo te la enseño como una interjección, como una palabra que utilizas para meter prisa a alguien, por ejemplo, si tarda mucho en salir de casa, le puedes decir "Venga, vamos". O también para mostrar incredulidad. Cuando no te crees lo que la otra persona te está diciendo, puedes decir "Venga ya"; es como "No te creo". O también se puede usar para animar a una persona, si está triste, por ejemplo, le puedes decir "Venga, no estés triste". Así que como ves, se puede utilizar en varios contextos.



Y por último, la palabra "chulo". Se utiliza un poco como "guay". ¿Es decir, cuando algo te gusta, te parece divertido o te parece bueno, pues puedes decir "¡Qué chulo!" Puede ser, por ejemplo, para describir una ropa, una camiseta, puedes decir: "Ay, ¡qué camiseta más chula!" o para un plan como "-Mañana vamos a ir a un concierto. - Ah, ¡qué chulo!" Es como "me gusta esa idea".

Entonces, bueno, aquí tienes algunas de las palabras qué más usamos en España. Algunas son más informales y las utilizan más los jóvenes, pero como te digo, las puedes escuchar muchísimo en series, en películas y en las conversaciones entre españoles.

Como ves, este tipo de cosas no las vas a aprender en un libro; estas cosas las puedes aprender en conversaciones reales escuchando y hablando con nativos.

Si tú quieres hablar el español real, el español de verdad, te espero en mi formación Habla Más y Mejor. Aquí no solo vas a aprender gramática, sino que vas a hablar español, un poquito cada día. Reserva una sesión de información en la descripción de este episodio y empieza a hablar más y mejor.